



ハロ -

Hello 峰山

(峰山市民局：0772-69-0711)



市HP内掲載記事へ

	R5.5末	前月比	R5.4末
0歳～14歳	1,377	-1	1,378
15歳～64歳	6,366	0	6,366
65歳～	3,844	0	3,844
合計	11,587	-1	11,588



グラウンド・ゴルフ大会の様子

令和5年6月17日に峰山途中ヶ丘公園の芝生広場で「令和5年度峰山スポーツグラウンド・ゴルフ大会」と18日に京丹後夢球場や峰山中学校グラウンドで「峰山町地区対抗野球大会」が開催されました。昨年までの峰山スポーツ祭典に代わって、今年度は、グラウンド・ゴルフは峰山町グラウンド・ゴルフ協会が主催し、軟式野球は京丹後市野球協会が主催をしました。

今大会を開催するにあたり「運営が代わり初めての大会でも普段の実力が発揮できるようにプレーをしていきたいと思っています。」、「大会を通じて多くの人と

地区対抗 グラウンド・ゴルフ&軟式野球大会 開催！



試合の様子

知り合うことができるので、大会が開催されることが嬉しいです。大会も楽しみつつ自分の地区に貢献できるように頑張りたいと思います。」など多くの選手の方が喜びをかみしめ、今大会の意気込みを語っておられました。

グラウンド・ゴルフ

優勝	吉原地区
準優勝	新山地区
3位	丹波地区



開会式

軟式野球の大会では各地域の出身の方や関係者の方も参加されたことで新たなコミュニティが生まれたり、選手以外にも応援に来ていたご家族などが盛り上がりを見せていたりしました。

今大会を通して、スポーツの良さを感じたり、人との新たな輪が生まれたり広がったりすることで「スポーツの力」を改めて感じることができました。

軟式野球

優勝	峰山西地区
準優勝	吉原地区



表彰式

裏面もご覧ください

「発信貴山縁城寺」の歴史や文化について

～約1300年間、守り続けてきた文化財～

今回、峰山町橋木に建立されている「縁城寺」について、住職に取材してきました。「橋木の観音さん」として知られている「縁城寺」は、717年に天竺高僧善無畏三蔵（てんじくこうそうぜんむいさんぞう）が来朝し、梵天帝釈天（ぼんてんたいしやくてん）より千手観音木像を授かりました。その後771年に光仁天皇が堂宇を建立し「千手院」と名付け、勅願寺としました。さらに、795年に桓武天皇により、「縁城寺」の寺号勅額（じごうちよくがく）を賜ったとされています。

※勅願寺・時の天皇・上皇の発願により、国家の守護・安定などを祈願して創建された祈願寺。
 ※寺号勅額・皇帝や天皇などから寺社額に直筆で与えられる名称。



縁城寺本堂

木造阿弥陀如来立像
(寄木造り)



戦国時代では、織田信長が比叡山延暦寺を焼き討ちし、その折沢山の僧たちが丹後の真言、天台等密教寺院に逃げて来たそうです。しかし、丹後の密教寺院が比叡山の僧たちを匿ったことに織田信長は激怒し細川氏に真言倒しを強行するべく命じます。これにより「縁城寺」では細川氏に鐘楼を奪われ、現在では舞鶴市の桂林寺に「縁城寺」と記された鐘楼が保存されているそうです。

「縁城寺」は、文化財に登録されている多くの仏像などがあります。有名な重要文化財は「木彫千手観音立像」です。平安時代の仏像で一木造りで作られています。一木造りとは、一つの木材を用いて彫り出すことを言います。（特別な日に観賞可能）

木彫千手観音立像
(一木造り)



他にも、鎌倉時代に作られた「木造阿弥陀如来立像」は寄木造りで作られています。寄木造りでは、多くの木を用いて作られています。その上に漆塗りをしています。（現在、京都府国立博物館に保管中。）
 今回、取材させていただいた住職は「平安時代の仏像は穏やかで堂々とした仏像であります。また、安徳天皇の念持仏とされている阿弥陀如来立像は、息をのむような美しさであります。」と述べられました。

私は、今回の取材で1300年前のものが争いや災害などが多い中、先代や先々代の方たちが一生懸命守り続けてきたことに胸を打たれました。

「縁城寺」庫裏前には蓮の池があります。昨年は蓮の花の取材をさせていただき、多くの方が見に来られました。私も一度見に行きました。蓮の花の色は鮮やかで心の中が落ち着く気持ちになりました。

今年も蓮の花が開花する時期（7月～8月）が近づきましたので、皆さまも足を運んでみてはいかがでしょうか。



昨年の蓮の花